



AIHK empfiehlt Martina Bircher

2024-07-31,
Mathias Küng

Im Herbst finden nebst den Grossrats- auch Regierungsratswahlen statt. Ausser Alex Hürzeler (SVP) treten im Regierungsrat alle Bisherigen wieder an. Um den frei werdenden Sitz im derzeit reinen Männergremium kämpfen die von der SVP portierte Nationalrätin Martina Bircher (SVP), die von den Grünen portierte und von der SP mit unterstützte Grossrätin Ruth Mürli (Grüne) sowie der von seiner Partei aufgestellte Nationalrat Beat Flach (Grünliberale).

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) empfiehlt Martina Bircher, wie sie in ihrem Mitteilungsblatt Impulse bekanntgibt. Der AIHK Vorstand habe Martina Bircher, Beat Flach und Ruth Mürli zu seiner Juni-Sitzung eingeladen. Hier hätten sich die Kandidierenden präsentiert und Fragen aus den Reihen der Unternehmerinnen und Unternehmer beantwortet.

In der anschliessenden Beratung sei der Vorstand zu der Ansicht gelangt, "dass Martina Bircher von der SVP die Bedürfnisse der Aargauer Wirtschaft insgesamt am besten in ihr Wirken in der Regierung einbringen würde". Die AIHK empfiehlt sie daher zur Wahl in den Regierungsrat.



Martina Bircher. Foto: ZVG